

A TODOS NUESTROS VISITANTES

Hermano, Hermana que nos visitas, o a lo mejor eres alguien que llegaste hasta aquí buscando algo para tu vida.

Te saludamos en el nombre de Nuestro Salvador el Señor Jesucristo, es nuestro deseo incrementar las herramientas en el ministerio que el Señor nos ha otorgado, y ahora ponemos a tu disposición una serie de estudios que publicaremos, escritos por un servidor, y creo que este nuevo ministerio en nuestra página será muy útil para aquellos que lo quieran consultar.

Como es nuestra costumbre todos nuestros materiales son sin costo, solo te pedimos que sigas orando que el Buen Padre Celestial y Nuestro Salvador Jesucristo, nos permitan continuar con la ayuda del Espíritu Santo para seguir desarrollando mas acciones para cumplir la gran comisión. “Id por el mundo predicando el evangelio a toda criatura” que es el objetivo de nuestro sitio web. IMPETC.ORG

Que Dios te bendiga mucho.

Atentamente

Presidente y Director de Impetc.
HNO. Silvestre Castillo

¿DÍA DE REPOSO O DÍA DEL SEÑOR?

Durante muchos años los cristianos asisten regularmente a la iglesia los días domingo, sin embargo mucha gente piensa que esto es como un ritual que se debe cumplir y que si no se lleva a cabo “puede ser que no nos vaya bien”, pero inmediatamente surge el siguiente pensamiento pero “si Cristo nos llamo a libertad” esto no debería de ser así, deberíamos realmente ser liberados de estos rituales cristianos, pero la pregunta es ¿realmente estos son rituales?

Y si el cristianismo es verdaderamente un modo de vida ¿deberíamos de estar sujetos a ellos? La Palabra de Dios nos da revelación sobre este tema, para contestar las preguntas de muchos cristianos que no toman muy en serio su asistencia a la iglesia en el día del Señor, porque piensan que para ellos el asistir es solo cuando pueden, cuando les nace, o sienten que están agradecidos con Dios, pues son libres y no están sujetos a la esclavitud de estas reglas que se aplican en las iglesias.

Veamos lo que la Biblia nos enseña sobre el día de reposo.

Dios dijo: Éxodo 20:9 Seis días trabajarás, y harás toda tu obra; mas el séptimo día es reposo para Jehová tu Dios; no hagas en él obra alguna, tú, ni tu hijo, ni tu hija, ni tu siervo, ni tu criada, ni tu bestia, ni tu extranjero que está dentro de tus puertas.

Que dijo Jesús sobre el día de reposo.

San Marcos 2:27-28 También les dijo: El día de reposo fue hecho por causa del hombre, y no el hombre por causa del día

de reposo. Por tanto, el Hijo del Hombre es Señor aun del día de reposo.

Mucha gente piensa que el día laboral (porque se le paga a los trabajadores) de descanso semanal que regularmente es el domingo es un logro de los sindicatos, o de las leyes humanas, sin embargo la Biblia no enseña esto, fue una indicación directa de Dios, sabiendo él que los seres humanos debemos descansar de las faenas cotidianas, nos dejó este para recuperar nuestras fuerzas, con descanso delante de Él.

El Señor Jesús dejó muy claro esto en el evangelio de San Marcos, el día de reposo fue hecho por causa del hombre, y no a la inversa, esta es la razón por la que Dios y el Señor Jesús dicen que debe ser dedicado a Ellos, no como un ritual sino con alegría y dedicación, deleitándonos al venir a su casa.

Dios mismo promete que si estamos en su casa y dejamos todo lo que está a nuestro alrededor por seguirle nos dará grande bendición

Isaías 58:13-14 Si retrajeres del día de reposo tu pie, de hacer tu voluntad en mi día santo, y lo llames delicia, santo, glorioso de Jehová; y lo venerares, no andando en tus propios caminos, ni buscando tu voluntad, ni hablando tus propias palabras, entonces te deleitarás en Jehová; y yo te haré subir sobre las alturas de la tierra, y te daré a comer la heredad de Jacob tu padre; porque la boca de Jehová lo ha hablado.

Abraham se ganó un lugar en el corazón de Dios por observar sus indicaciones y pasarlas a sus descendientes y así atrajo todas las bendiciones a su familia hasta hoy en día. Génesis 18:19 Porque yo sé que mandaré a sus hijos y a su casa después de sí, que guarden el camino de Jehová, haciendo

justicia y juicio, para que haga venir Jehová sobre Abraham lo que ha hablado acerca de él.

Si somos de los que hacemos propósitos para nuestra vida, la Escritura nos da uno muy enriquecedor y de grande bendición. Salmo 27:4 - 5 Una cosa he demandado a Jehová, ésta buscaré; Que esté yo en la casa de Jehová todos los días de mi vida, Para contemplar la hermosura de Jehová, y para inquirir en su templo. Porque él me esconderá en su tabernáculo en el día del mal; Me ocultará en lo reservado de su morada; Sobre una roca me pondrá en alto.

Te invito a reflexionar sobre esto y que tu corazón se afirme de manera voluntaria para asistir a la congregación de los santos.

QUE BENEFICIOS TRAE EL REUNIRSE CON Y COMO IGLESIA

De acuerdo a la Biblia el Señor Jesús fue dado por Dios como cabeza a la Iglesia y esta es su cuerpo.

Efesios 1:22 -23 y sometió todas las cosas bajo sus pies, y lo dio por cabeza sobre todas las cosas a la iglesia, la cual es su cuerpo, la plenitud de Aquel que todo lo llena en todo.

La iglesia o el cuerpo del Señor Jesús fue creado con un propósito, en la mente de Dios estaba que la iglesia tuviese una actividad importante en este mundo, el Señor hablo de que seríamos testigos de Él.

San Mateo 5:16 Así alumbre vuestra luz delante de los hombres, para que vean vuestras buenas obras, y glorifiquen a vuestro Padre que está en los cielos

Hoy en día la iglesia tiene que recuperar esta posición delante de Dios y del mundo. Y esto solo lo lograra si realiza las obras que se llevaban a cabo cuando nació en los primeros días del cristianismo.

Veamos 7 beneficios que se adquieren al reunirse con y como iglesia:

1.- El reunirse con alegría da buen testimonio a los no creyentes y a los creyentes débiles, hace que Dios añada a la iglesia los que han de ser salvos

Hechos 2:46-47 Y perseverando unánimes cada día en el templo, y partiendo el pan en las casas, comían juntos con alegría y sencillez de corazón, alabando a Dios, y teniendo favor con todo el pueblo. Y el Señor añadía cada día a la iglesia los que habían de ser salvos.

2.- Permite tener una enseñanza continua sobre la gracia y el amor del Señor Jesucristo y se hace más fácil el evangelismo.
Hechos 5:42 Y todos los días, en el templo y por las casas, no cesaban de enseñar y predicar a Jesucristo.

3.- Los dones espirituales trabajan, se desarrollan y muestran que verdaderamente Dios está entre nosotros
1Corintios 14:23-25 Si, pues, toda la iglesia se reúne en un solo lugar..., Pero si todos profetizan, y entra algún incrédulo o indocto....lo oculto de su corazón se hace manifiesto; y así, postrándose sobre el rostro, adorará a Dios, declarando que verdaderamente Dios está entre vosotros.

4.- Permite ayudar a aquellos que se extravían de la verdad y salvar de muerte su alma
Santiago 5:19-20 Hermanos, si alguno de entre vosotros se ha extraviado de la verdad, y alguno le hace volver, sepa que el que haga volver al pecador del error de su camino, salvará de muerte un alma, y cubrirá multitud de pecados.

5.- Al convivir con otros hermanos y hermanas se desarrolla una vida en santidad y se puede presentar la fe práctica en el Hijo de Dios.
1Pedro 3:15 sino santificad a Dios el Señor en vuestros corazones, y estad siempre preparados para presentar defensa con mansedumbre y reverencia ante todo el que os demande razón de la esperanza que hay en vosotros.

6.- Al congregarse se aprende a través del conocimiento y de la experiencia compartida con otros el buscar las cosas del cielo y poned nuestros ojos en Cristo.
Colosenses 3:1-2 Si, pues, habéis resucitado con Cristo, buscad las cosas de arriba, donde está Cristo sentado a la

diestra de Dios. Poned la mira en las cosas de arriba, no en las de la tierra.

7.- Al reunimos se aprende a esperar con fe y paciencia las promesas de Dios
Hebreos 10:36 porque os es necesaria la paciencia, para que habiendo hecho la voluntad de Dios, obtengáis la promesa

LA IMPORTANCIA DE LA PRESENCIA DE DIOS EN NUESTRAS VIDAS.

Hechos 4:13 Entonces viendo el denuedo de Pedro y de Juan, y sabiendo que eran hombres sin letras y del vulgo, se maravillaban; y les reconocían que habían estado con Jesús.

La Biblia en este verso nos habla de que a los discípulos les reconocieron por su conducta y forma de hablar, que habían estado conviviendo con Jesús, esto es algo muy importante porque un cristiano o una cristiana deben caracterizarse por su forma de vida.

El apóstol Pedro escribe a la iglesia en su primera Carta que los cristianos debemos de comportarnos adecuadamente mostrando la vida de Cristo en nuestras prácticas cotidianas, ya que si no hacemos esto muchas veces lo único que se genera son problemas, pruebas y padecimientos que no vienen derivado de nuestro testimonio como cristianos sino mas bien por no caminar con Él como es debido.

1Pedro 4:15 Así que, ninguno de vosotros padezca como homicida, o ladrón, o malhechor, o por entremeterse en lo ajeno.

¿Por qué? Hablamos de que la presencia de Dios en nosotros es necesario que se refleje en nuestras vidas. La Biblia nos da varios ejemplos sobre esto, uno de ellos fue cuando el Rey David quiso traer el Arca a su ciudad y en el camino sucedió una tragedia, un hombre murió y entonces David tuvo miedo y

ya no trajo el Arca a su casa sino que se la encargo a un hombre llamado Obed-edom. (Lea el pasaje 2 Samuel Cap. 1 al 12)

Analicemos esta porción de la Escritura, David tuvo en su corazón un sincero deseo de que el Arca que simbolizaba la presencia de Dios entre el pueblo, fuese traída a su ciudad para honrar a Dios y a su vez esto traería bendición, victoria y prosperidad. Él hizo todos los preparativos para traerla organizo la música, hizo un carruaje nuevo, junto a 30 mil personas y todos cantaban y danzaban delante del Arca con júbilo, sin embargo sucedió algo, los bueyes que jalaban el carro tropezaron y el Arca probablemente resbalaba y se hubiese caído entonces un hombre alzo su mano y la sostuvo, en ese momento el furor de Dios se encendió y lo fulminó. Todo lo que había sido alegría se convirtió en tragedia y miedo, en ese momento David, ya no quiso traer el Arca consigo sino que la dejo en casa de Obed-edom geteo.

Pero ¿por qué? Sucedió esto, bueno en primer lugar debemos de entender que el Arca no debía ser llevada en un carro jalada por bueyes, esta costumbre se usaba para transportar a los ídolos,(2 Samuel Cap. 6:3) David y el pueblo actuaron como si ellos no conocieran a Dios, el verso 13 nos dice que después de que Dios bendigo la casa de Obed-edom.

David regreso por el Arca y ahora si la llevaban correctamente cargada por los levitas, que eran responsables de esto, como Dios lo había mandado. 2Samuel 6:13 Y cuando los que llevaban el arca de Dios habían andado seis pasos, él sacrificó un buey y un carnero engordado.

¿Qué? Nos enseña este pasaje, que cuando conocemos a Dios por medio de Nuestro Salvador Jesucristo nuestro vivir y actuar debe ser de acuerdo a como él nos dio ejemplo, y no de acuerdo a las costumbres que tenemos, esto mucha gente no lo entiende, y somos como David, pensamos que si hacemos algo para Dios, no es importante el observar lo que Él dijo, basta con la buena intención y al hacerlo como nosotros queremos no nos damos cuenta que estamos llamando a los problemas y padecimientos.

¿Qué? necesidad hay de pasar por esto. Si tan solo pudiéramos atención a lo que Dios ha mandado, tendríamos los resultados que tuvo Obed-edom, durante 3 meses su casa fue bendecida con todo lo que tenía, grandemente por Dios.

Recordemos, Jesús dijo yo estoy con vosotros todos los días hasta el fin del mundo, honrémosle con nuestra forma de vivir y actuar. Dios te bendiga.

Hno. Silver
Presidente y Director de Impetc.